REF RMA



Busca Morena crear órgano descentralizado para IFT y Cofece

La mayoría en la Cámara de Diputados buscará modificar el dictamen de la reforma que extingue siete órganos autónomos para establecer la creación de un órgano descentralizado que concentre funciones del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT) y de la Comisión Federal de Competencia (Cofece).

Ricardo Monreal, coordinador de Morena, anunció la presentación de una reserva al dictamen que se discutirá este miércoles en el pleno, a través de la cual plantearán que este nuevo órgano cuente con independencia técnica y patrimonio y personalidad jurídica propios.





Lo anterior, dijo, con el objetivo de que las decisiones de ambos organismos autónomos en materia de regulación,

telecomunicaciones y monopolios no dependan del titular de la Secretaría de Economía, dependencia a la que, de acuerdo con el dictamen actual, serían transferidas las facultades de la Cofece.

"Se respeta la independencia técnica y todas las funciones que venían desarrollando en una nueva figura jurídica que en el derecho administrativo conocemos como órganos descentralizados, tanto en las funciones de la Cofece, como en el IFT", dijo.

Monreal indicó que si bien será en las leyes secundarias en las que se establecerán los mecanismos para la designación del titular del nuevo órgano descentralizado, una propuesta es que éste sea nominado por el Ejecutivo federal y ratificado por el Senado de la República.

El coordinador parlamentario anunció también una "cirugía mayor" al proyecto de presupuesto entregado por la Secretaría de Hacienda el viernes pasado.

PERIÓDICO

REFORMA

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

21-11-24

LEGISLATIVO



El morenista dijo que buscarán crear un fondo de recursos para realizar reasignaciones a seis rubros de gasto prioritarios y evitar que reciban menos presupuesto que en el presente ejercicio fiscal.

Se trata, detalló, de universidades, cultura, Fuerzas Armadas, salud, infraestructura, carretera y campo.

Monreal informó que ha estado sosteniendo reuniones con rectores de diversas universidades públicas, entre ellas la UNAM, para hablar sobre la necesidad de garantizar que en 2025 no reciban menos que en el presupuesto actual.

"Estamos viendo eso para reasignar, por eso creo que va a ser una cirugía mayor, es una misma cobija, si jalas de un lado, descobijas otro, pero es un mismo presupuesto y estamos haciendo un uso de creatividad de tal suerte que, en estos rubros (...) no reciben menos de lo que el año pasado recibieron", indicó.

Aunque señaló que revisarán los rubros que sufrirían recortes para ser reasignados, indicó que ya hablaron con la presidenta del INE sobre la necesidad de ajustarse, además de que la extinción de siete órganos autónomos les permitirá hacerse de algunos recursos.

El morenista rechazó la posibilidad de una reforma fiscal este año, toda vez que ya inició el proceso de dictaminación de la Ley de Ingresos, la cual, informó, esperan que sea aprobada por la Cámara de Diputados el próximo 27 de noviembre.

https://www.reforma.com/busca-morena-crear-organo-descentralizado-para-ift-y-cofece/ar2910152?utm_source=twitter&utm_medium=social&utm_campaign=robotgr&utm_content=@reformanacional